

Wie jedes Jahr in der Vorweihnachtszeit erfreuten auch diesmal die Sängerinnen und Sänger des Salto Vocale die Großen-Lindener Bürgerinnen und Bürger mit weihnachtlichen Liedern. Der Chor machte Halt in der Friedrich-Ebert-Str., am Wasserhaus, in der Weinbergstr. und beendete seinen Rundgang in der Gastwirtschaft »Zum Ritter«. An jeder Station wurde der Chor von vielen interessierten Zuhörern freundlich empfangen. Die gute Laune der Sängerinnen und Sänger konnte trotz einsetzenden Regens mit Glühwein, Punsch, sowie selbstgebackenen Plätzchen und Schmalzbrotten erhalten werden.

Die Sängerinnen und Sänger des Salto Vocale freuen sich schon darauf, auch in diesem Jahr die Bürgerinnen und Bürger Großen-Lindens für ein paar Minuten die Sorgen und den Stress des Alltags vergessen lassen zu dürfen. Der genaue Termin für den Weihnachtsrundgang wird hier noch bekannt gegeben.